

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat ALLAH SWT atas segala berkah dan rahmat-Nya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Adapun judul skripsi ini adalah “Analisis Jenis Pohon Buah Pakan di Sekitar Sarang Orangutan Sumatera (*Pongo abelii*) di Hutan Primer dan Sekunder Taman Nasional Gunung Leuser Resort Sei Betung, Sumatera Utara”.

Ucapan terima kasih terkhusus untuk orangtua tercinta, Ayah (Sutrisman) dan Ibu (Ratmini) serta kepada adik-adikku tersayang (Novia Tresnawati dan Rico Tri Wardhana) yang selalu mendukung dan mendoakan penulis selama masa perkuliahan dan mendoakan penulis selama masa perkuliahan hingga sampai penyusunan skripsi ini.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ribuan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini antara lain kepada Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi saya, Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si selaku dosen pembimbing akademik saya sekaligus ketua Jurusan Biologi dan Bapak Drs. Lazuardi, M.Si, Bapak Drs. Hudson Sidabutar, M.S, dan Bapak Syarifuddin, M.Sc, Ph.D selaku dosen penguji saya dan seluruh dosen pengajar di Program Studi Biologi dan para stafnya, dan terkhusus untuk seluruh jajaran petinggi di Universitas Negeri Medan. Terima kasih untuk bimbingan dan nasihat yang membangun untuk penelitian saya dan juga kegiatan akademik saya.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Andi Basrul selaku Kepala Balai Besar Taman Nasional Gunung Leuser Sumatera Utara, dan seluruh staf BBTNGL Sumatera Utara yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melakukan penelitian di Resort Sei Betung.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Panut Hadisiswoyo, SS, MA, M.Sc selaku Founding Director dan Mr. Gary sebagai Donatur Yayasan Orangutan Sumatera Lestari OIC (YOSL-OIC) dan seluruh staf kantor dan staf lapangan OIC di Resort Sei Betung, terkhusus kepada Bapak

Hasan Basri selaku Ketua KETAPEL (Kelompok Tani Pelindung Leuser), kepada Bg Ari selaku manager restorasi dan Bg Rio Ardi selaku kordinator lapangan di Resort Sei Betung yang telah memberikan banyak motivasi dan dukungan kepada saya dalam menyelesaikan skripsi ini, kepada Bg Alphin yang banyak membantu saya dalam pembuatan peta penelitian dan kepada Pak Wagiman, Bg Komar, Bg Satrya dan Bg AY yang telah banyak membantu selama penelitian.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan terkhusus untuk Darsimah Br Siahaan, teman yang mendampingi saya dalam suka dan duka dari awal hingga akhir penulisan skripsi ini, juga kepada teman-teman terbaik saya (Chairani, Anggita Ramadani, Juli Handayani, Asri Elvina dan Irma Febrianty), dan teman-teman seperjuangan di Biologi Nondik 2010 (Astrid siska, Habibullah, Safrizal Dalimunthe, Julaili irni, Khairunnisa, Rizky Ananda Utari, M. Hamzah, Ananda, Febri, Eka, Ulfa, Nurhidayah, dll). Dan untuk adik tercinta Marwan Syahputra (Biologi Nondik B 2012) yang banyak membantu penulis dalam penelitian.

Penulis mengharapkan saran dan kritik yang konstruktif demi perbaikan di masa mendatang. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca sekalian. Terima kasih.

Medan, Maret 2014

**Indah Widiani**  
**NIM. 4103220017**